

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan yang Maha Esa karena pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Pengembangan *Online Course* Untuk Mata Kuliah Pemanfaatan Media dan Sumber Belajar di Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Jakarta”. Skripsi ini ditulis sebagai salah satu persyaratan dalam mendapatkan gelar strata satu (S1) sarjana pendidikan di Program Studi Teknologi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Penulis mengucapkan Terimakasih kepada beberapa pihak yang telah memberikan dukungan dan doa atas terselesaikannya skripsi ini. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, segenap Bapak/Ibu Dosen Program Studi Teknologi Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, serta kepada Ibu Asih Suminar yang selalu mendukung dan mengingatkan penulis dan mahasiswa lainnya untuk menyelesaikan skripsi ini serta mmebantu dalam hal surat-menyurat. Penulis juga mengucapkan banyak Terima Kasih kepada Ibu Dr. Eveline Siregar, M.Pd dan Ibu Santi Maudiarti, SE., M.Pd selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk membangun penulis dalam menulis skripsi ini melalui kritik, saran dan dukungan lainnya yang diberikan kepada penulis.

Rasa syukur dan Terima kasih penulis sampaikan khususnya bagi keluarga. Terima Kasih kepada kedua orang tua saya, Bapak Antonius Jarwadi dan Ibu Sumarmi, kakak-kakak saya Mas Iyus, Kak Chika, dan Mba Lina serta Adik saya Aretta yang penulis sayangi. Walaupun banyak halangan dan rintangan yang penulis alami selama penulisan ini, keluarga lah yang tidak pernah berhenti mendoakan penulis dan mendukung secara 100% baik dukungan moril maupun materil.

Rasa syukur dan Terima Kasih secara khusus juga penulis sampaikan terhadap rekan penulis Maharani Eka Pratiwi yang selalu mendengarkan keluh kesah penulis, yang selalu ada di kondisi apapun baik dikala senang maupun sulit, yang membantu kesulitan penulis dalam menulis skripsi ini, yang selalu mendukung dan memberi semangat penulis dari masa perkuliahan, awal menulis skripsi hingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.

Rasa Terima Kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat serta teman-teman penulis dibangku perkuliahan yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Untuk semua teman TP 2014 khususnya kelas Non reguler yang telah mengisi waktu selama perkuliahan ini dengan memberikan banyak kenangan serta cerita bagi penulis. Untuk kakak dan abang senior TP 11, TP 12, dan TP 13 dan angkatan lainnya yang turut membantu penulis dari awal perkuliahan hingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan ini. Terima Kasih kepada bang Arief dan bang Fauzan TP 13 yang telah membantu dan mengajarkan penulis banyak hal selama menyusun skripsi ini. Terima Kasih kepada rekan penulis Rikko Fajar TP 14 yang membantu dan mengajarkan banyak hal kepada

penulis mengenai teknis menggunakan portal hylearn dan menggunakan software lainnya selama menyusun skripsi ini. Terima Kasih kepada rekan penulis yang rumahnya satu domisili pamulang, yaitu Haji Ahmad Zulfa TP 14 yang selalu memberi tumpangan kepada penulis juga telah memberi dukungan dan bantuan lainnya selama penulis menyusun skripsi ini. Terima Kasih penulis ucapkan kepada Mba Mega TP 14 yang membantu banyak hal kepada penulis juga kepada rekan-rekan lainnya selama perkuliahan dan selama penulis menyusun skripsi ini.

Terakhir penulis mengucapkan Terima Kasih kepada sahabat-sahabat penulis yang selalu memberikan banyak kenangan cerita, canda tawa serta dukungan kepada penulis setiap saat. Terima Kasih kepada Sahabat-sahabat penulis dari SMA hingga saat ini Nedy, Bimbi dan Astrid. Terima Kasih kepada Gengster Korea (Ali, Nata, Risma, Rida, Ardi, Adjmal, Anggi, dan Dinda) atas segala cerita dan dukungannya kepada penulis dari awal perkuliahan hingga saat ini. Terima Kasih kepada Sahabat Nay (Dinda, Bunga, Risda, Syifa Faizzati, Syifa Mufidah, Sufidah, Mawar, Annisa) atas dukungannya yang juga berjuang bersama dalam menyelesaikan skripsi. Dan kepada rekan magang penulis kak Mike dan Kak Raga yang mendukung dan mengajarkan penulis menjadi manusia yang lebih dewasa.

Penulis berharap semoga skripsi ini dapat berguna bagi peneliti selanjutnya yang ingin mengembangkan dengan obyek yang sama, dan juga sebagai bahan evaluasi bagi penelitian selanjutnya. Penulis juga berharap produk yang dihasilkan dari penelitian

pengembangan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat, khususnya untuk mahasiswa/i dan dosen program studi teknologi pendidikan.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih belum sempurna dan masih banyak kekurangan. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk perbaikan penelitian skripsi selanjutnya.

Jakarta, Februari 2019

Penulis,

APW